

泥だらけになってもへっちゃら!

赤池保育所と上野保育所、市場保育所、中尾保育所の年長園児68人が6月18日、上野地区の水田で合同田植え実習を行いました。これは園児たちが「食べ物」に対する感謝の気持ちを込めて体験する毎年恒例の行事です。「足が抜けない」「気持ちいい」などと声を上げながら苗を植えた園児たちは、約800㎡におよぶ水田に、1時間ほどでもち米を植えていました。



↑はしゃぎながらも「元気に、大きく育ってね」と心を込めて苗を植える園児たち。

↓博多ミラベル21で上野焼と高級エビを競演させた「博多ミラベル21」の皆さん。



**オマールヌーボ2013でJALと上野焼をPR
一流シェフと食材と器の初コラボ**

5月28日に福岡市で開かれたオマールエビの解禁を祝うイベントに、町が誇る上野焼を提供し、魅力をPRしました。福智のまちづくりを支援するJALとのつながりで実現した貴重な機会。当日は博多の一流シェフ20人が約200匹のオマール料理で器を彩りました。訪れた約300人は逸品のメニューと上野焼で、味覚と視覚の両方で、和と洋の魅力を楽しんでいました。

↓胸を張る分団の班長たち。左から石津嶺くん、中村尚太郎くん、長野紗己さん。



**第51回こどもの交通安全大会
児童主体の運動が最優秀賞の獲得へ**

「こどもの交通安全大会」が5月29日に筑後市で行われ、上野小が最高賞にあたる「交通安全運動実践最優秀賞」を受賞しました。今回の受賞は上野小の児童が主体となり、教師やPTAと協力して交通安全に取り組んだ成果です。分団登校の班長は「今後も分団登校などで、低学年の安全を守っていきたい」と口々に話し、交通安全への決意を新たにしていました。

**高 福智町出身の東鷹高校生が全国大会出場決定
高校2年で県予選優勝 全国へ猛タックル**

東鷹高校レスリング部所属の辰島優輝さんと山本雅也さんが県予選を勝ち抜き、全国出場を決めました。辰島さんは8月5日に長崎で開催される全国高等学校総合体育大会のレスリング55kg級に、山本さんは8月20日に大阪で開催される全国高校生グレコローマン74kg級に出場します。2人は「優勝できるように頑張ります」と意気込み、胸を高鳴らせています。



↑力強い握手を交わし、互いの活躍を誓い合う辰島さん(金田)◎と山本さん(金田)。

↓上野路を散策し、堀田窯に行き着いた寿さん。親子で上野焼を作陶する世良さん宅の魅力を発信しました。



**福 「きらり九州」が福智町でロケ
福智のキラリをTVで紹介**

九州各地を訪ね、そこに住む人たちの日常を伝える人気ヒューマン・ドキュメント・バラエティー「きらり九州 めくり逢い」(6月22日放送)のロケが6月4日から2日間、福智町で行われました。今回、町の魅力を伝えるために訪れた旅人はキラリと光る頭がトレードマークの人気お笑いタレント・寿一実さん。町の観光名所である白糸の滝や上野焼をはじめ、個性豊かな住民をインタビューしました。番組の最後には「温かい人たちがばかりで、とても癒される旅でした」とコメントし、好印象を抱いて町を後にしていました。

**チ 老人クラブ連合会 金田支部ベタンク大会
チーム戦略で狙い澄ました投球を披露**

老人クラブ連金田支部主催の「ベタンク大会」が6月4日に金田駅裏のふれ合いイベントパークで開かれました。ベタンクとは、ピュットと呼ばれる目印に金属製のボールを投げ合い、相手より近づけて得点を競うニュースポーツです。参加者は、和気あいあいの中にも、熱のこもった投球を見せていました。**【結果】**優勝：神崎1-C、準優勝：神崎1区B、3位：神崎1-A



↑年齢や体力を問わずに楽しめるこのベタンク大会に、24チーム88人が参加。

↓素朴で柔らかな音の特徴の「バンスリ」を演奏し、児童の心を掴んだラマさん。



**感謝の気持ちをメロディーに乗せて
伊方小でパンチャ・ラマさんが演奏**

演奏活動による収益で故郷ネパールに小学校を建設しているパンチャ・ラマさんが、6月2日に伊方小を訪問しました。2年ぶりに来校したラマさんは「伊方小から頂いた寄付で遊具を購入しました。子どもたちにとっても人気です」と頭を下げてあいさつ。児童と保護者約250人が見守る前で、ネパールに伝わる神秘的な音色に、感謝の気持ちに乗せて演奏を披露しました。